

# IndustrySkills, les champions aux mondiaux d'Abu Dhabi

Vendredi 18 novembre 2016 à Bâle, l'industrie a désigné ses nouveaux champions professionnels. A l'occasion des salons Prodex et Swisstech, qui ont eu lieu parallèlement, 60 candidats au total se sont disputé les médailles dans six disciplines.

**L**es IndustrySkills sont une plateforme importante pour l'encouragement des talents dans la branche MEM. Ce concours a été organisé en commun par les associations Swissmechanic et Swissmem. Les champions suisses se rendront aux mondiaux des métiers « WorldSkills » à Abu Dhabi en automne 2017.

## Les métiers de l'industrie MEM présentés aux visiteurs

Là où pendant la semaine écoulée les entreprises de l'industrie des machines, des équipements électriques et des métaux

(industrie MEM) ont présenté leurs dernières innovations, les jeunes talents de la branche ont présenté leur savoir-faire professionnel. Durant quatre jours, les visiteurs ont pu clairement découvrir les capacités de la formation professionnelle. Pour Roland Stoll, chef du secteur Formation chez Swissmechanic Suisse, l'importance d'IndustrySkills est claire : « Nous devons présenter nos métiers au public. Ce n'est que de cette façon que nous pouvons motiver les futurs apprentis pour nos métiers hightech. Nous avons ainsi la possibilité de montrer à un large public nos métiers passionnants sur place et susciter ainsi des émotions. »

Les plus de 750 exposants confèrent aux salons Swisstech et Prodex le statut de salons de l'industrie les plus importants de Suisse. Pour Robert Rudolph, chef de la division Formation et Innovation chez Swissmem, les IndustrySkills sont non seulement une vitrine importante pour la formation professionnelle, mais ils constituent aussi une plateforme importante pour l'encouragement de la formation professionnelle. « Compte tenu de la motivation de nos jeunes talents, les championnats leur donnent une occasion parfaite pour se développer tant au niveau professionnel que personnel. De plus, les concours représentent une plateforme précieuse pour illustrer de quelles performances exceptionnelles la formation professionnelle est capable. Ces performances sont à la base des capacités d'innovation de l'industrie suisse. »

## Chaque médaillé d'or s'envolera pour Abu Dhabi et les mondiaux des métiers

Les 3 premiers pour chaque catégorie de métiers sont :

### Automaticien :

- 1. Cédric Achemann, Altbüron / Fabien Gyger, Spiez
- 2. William Ducommun, Froideville / Dylan Morocutti, Orbe
- 3. Remy Grossen, Frutigen / Michael Stricker, Glatfelden

### Electronicien :

- 1. Jannic Schären, Gerzensee
- 2. Florian Baumgartner, Biel
- 3. Simon Schüpbach, Rubigen

### Dessinateur-constructeur industriel :

- 1. Roger Krauer, Grossdietwil
- 2. Lars Stalder, Uttigen
- 3. Cyrill Schöpfer, Wittenbach



Source : IndustrySkills

Les vainqueurs d'IndustrySkills 2016 qui a eu lieu pendant et sur le site de Prodex / Swisstech auront la chance de représenter la Suisse au WorldSkills à Abu Dhabi en octobre 2017.